

Entrez dans une nouvelle dimension de la mode, où la créativité rencontre l'immersion et une visibilité internationale.
Chaque catégorie est pensée pour s'adapter à votre vision, en offrant différents niveaux de visibilité et des opportunités sur mesure pour

Catégorie 1 – Présence Signature. **Gratuit**

Présentez une robe exclusive intégrée au défilé officiel et projetées sur grand écran dans une expérience cinématographique, offrant une visibilité élégante au sein du défilé collectif.

Catégorie 2 – Mise en Lumière du Créateur

Renforcez votre présence avec trois robes supplémentaires (500 € par pièce) et bénéficiez d'un passage dédié sur le podium, entièrement consacré à votre univers créatif.

Catégorie 3 – Collection Étendue

Exposez jusqu'à cinq robes supplémentaires (400 € par pièce), accompagnées de deux robes offertes, pour une présentation plus riche et expressive de votre collection.

Catégorie 4 – Participation Prestige

Vivez une immersion complète avec la présentation de douze robes, accompagnée d'un accès au cocktail exclusif de networking après le défilé.

Cette formule premium inclut également cinq invitations offertes pour vos invités privilégiés.

Tarif total : 5 000 €

Paiement & Inscription

Chaque participant recevra par email toutes les instructions détaillées pour le paiement.

Le règlement devra être effectué par virement bancaire directement depuis le compte du participant vers le compte officiel de HD Fashion TV.

Step into a new dimension of fashion, where creativity meets immersive experience and global visibility.

Each category is carefully designed to align with your vision, offering flexible levels of exposure and tailored opportunities to elevate your

Category 1 – Signature Presence **FREE**

Present one exclusive dress featured in the official runway show and showcased on the big screen in a cinematic projection, offering refined visibility within the collective experience.

Category 2 – Designer Spotlight

Enhance your presence with three additional dresses (€500 per piece) and benefit from a dedicated runway sequence, entirely focused on your creative identity.

Category 3 – Expanded Collection

Showcase up to five additional dresses (€400 per piece), complemented by two dresses offered, allowing for a richer and more expressive presentation of your collection.

Category 4 – Prestige Participation

Experience full immersion with the presentation of twelve dresses, combined with access to the exclusive networking cocktail following the show.

This premium package also includes five complimentary invitations for your distinguished guests.

Total investment: €5,000

Payment & Registration

All participants will receive detailed payment instructions via email.

Payments must be completed by bank transfer directly from the participant's account to the official HD Fashion TV account.